

**Seguirán bajas temperaturas en el norte y centro**

# Frío mantiene en jaque al país

**Alerta en Oaxaca, Veracruz y Chiapas por ráfagas de viento**

Redacción

**P**ese a que el frente frío 24 se ubicó en las últimas horas en el oriente de la península de Yucatán, cada vez más lejos del territorio nacional, la masa de aire gélido que lo envuelve aún ocasionó bajas temperaturas en el norte y centro del país, informó el **Servicio Meteorológico Nacional (SMN)**.

Detalló que se registraron lluvias fuertes e intensas en ciudades como Villahermosa, Tabasco; Orizaba y Xalapa, Veracruz; Chetumal y Felipe Carrillo Puerto, en Quintana Roo, y Valladolid, Yucatán, situación que se repitió en el resto del sureste mexicano, según reportes electrónicos.

Vientos moderados y el efecto de "norte" (rachas de viento) se mantuvieron sobre el golfo de México y Oaxaca. En las regiones del istmo y golfo de Tehuantepec el aire alcanzó velocidades

de hasta 45 kilómetros por hora, sin mayores consecuencias.

No obstante, el organismo alertó a los habitantes de La Venta hasta la costa norte de Chiapas, en el municipio de Arriaga, para prevenir desastres en las vías terrestres y marítimas, ante la formación de ráfagas de hasta 60 kilómetros por hora.

Campeche, Chiapas, Tabasco, Tamaulipas y Veracruz no quedaron exentos en el monitoreo del **SMN**, ya que prevé en las próximas horas la presencia de aire de considerable fuerza.

En Veracruz, Protección Civil anticipó posible precipitación de aguanieve en Cofre de Perote y Pico de Orizaba.

Asimismo, debido a que el frío alcanzó registros de cinco grados centígrados en diversas comunidades, prolongó la alerta emitida en 141 de los 212 municipios.

El meteorólogo del gobierno veracruzano Isidro Cano Luna

adelantó que una nueva masa de aire frío se desbordará a partir de la tarde del jueves y mantendrá ambiente muy frío sobre el norte, noreste y centro del país.

#### Frío intenso en Durango

Las comunidades de La Rosilla y Santa Bárbara, Durango, reportaron las dos temperaturas más bajas en las últimas 24 horas con menos 14 y 12 grados.

El **SMN** reportó a Chihuahua, Coahuila, Durango, México, Nuevo León, Sonora y Zacatecas como los estados más fríos, condición que previó se repita en las próximas horas.

La masa de aire polar, que se fortaleció ayer con el impulso de un nuevo sistema invernal, también disminuyó la temperatura en Aguascalientes, Guanajuato, Hidalgo, Jalisco, Michoacán, Puebla, San Luis Potosí y Tlaxcala. (Con información de Edgar Ávila, corresponsal)



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>15.01.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>14</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



HORACIO ZAMORA / EL UNIVERSAL

**TEMPORAL** Los vientos de hasta 100 kilómetros por hora y el mal tiempo continúan azotando a gran parte del territorio jarocho